
с 20 по 25 ноября в институте пройдет «Неделя науки». 
Она включает в себя целый комплекс мероприятий. Для стар
шекурсников «Неделя науки» явится творческим отчетом о 
проделанной ими работе, а студенты младших курсов в те
чение «Недели» смогут познакомиться с научными исследо
ваниями, проводимыми в нашем институте, с перспективами 
их дальнейшего развития, узнают о последних достижениях 
науки и техники. 

ПРОЛЕТАРИИ ВСЕХ СТРАН, СОЕДИНЯИТЕСЫ 

Н ЕДКЛЯ наукн» органи-
'* зуется в нашем институ
те впервые. Подобные пра
здники студенческой научной 
мысли уже проводились в дру
гих вузах страны, совет СНО 
нашего института решил ис
пользовать накопленный ими 
опыт по проведению «Недели 
пауки» в ЛПИ. Особую благо
дарность мы выражаем сове
ту СНО Московского э[!ерге-
тического института, предста
вившему в наше распоряже
ние многочисленные материа
лы такого мероприятия. 

Главной задачей «Иеделн 
науки» является привлечение 
как молию большего числа 
студентов к научному поиску, 
техническому творчеству; она 
должна показать уровень на
учно-исследовательской рабо
ты студептов в нашем инстп
тутс и перспективы его повы
шения в дальнейшем. «Педе
ля науки» — это прелсде все
го праздаик,' и проводиться он 
должен в атмосфере подъема. 
.Как и всякий праздник, «Не
деля наукн» не терпит фор
мального к себе отношения, а 
требует искренней заинтере
сованности всех участников в 
успехе ее проведения (кра
сочное оформление всего ин
ститута). 

В течение недели будут 
проведены студенческие на
учно-технические конферен
ции, организованы лекции, се
минары, встречи. Студенты, 
наилучшим образом проя
вившие себя в научной работе, 
будут награждены диплома
ми, грамотами и призами раз
личных конкурсов. Будут от
мечены так:ке лучшие докла
ды на конференциях. 

Для участия в «Неделе на
уки» приглашены гости нз 30 
вузов страны. Онн поделятся 
опытом научно-исследователь
ской работы студентов, оз
накомятся с работой СНО на
шего института. 

«Неделя наукн» начнется 
с торжественного открытия 20 
ноября, в 10 часов утра, в 
актовом зале ниститута. Ра
бочая же часть будет прохо- • 
дить на факультетах и ^^афед-
рах. В тот же день начнутся 

научно-технические конферен
ции: отдельно по каждой сек
ции и объединенные. В эти 
лее дни пройдут встречи сту
дентов института с учеными, 
выпускниками института. Эти 
встречи будут проводиться не 
только в институте, но и в 
студенческих общежнтиях. 
Конкретные планы всех меро
приятий «Недели науки» со
ставляются советамц СНО фа
культетов. 

«Неделя науки» проводит
ся студенческим научным 
обн1еством института нри ак
тивном содействии партийной, 
комсомольской и профсоюзной 
организаций. Ректорат, дека
наты и другие административ
ные органы института долж,-
1[ы создать наилучшие усло
вия для успешного ее проведе
ния. Партийной и комсомоль
ской организациям надлежит 
обеспечить прежде всего вы
сокий уровень активности 
коммунистов и комсомольцев в 
проведении всех мероприятий. 
Комсомольская организация 
также должна отвечать за 
своевременную и полную ин
формацию о событии. От проф
союзной организации требу
ется главным образом обеспе
чение материальной стороны 
дела: прием гостей, награж
дение призами и подарками 
и т. п. 

Эначительная роль отво
дится советам СНО факульте
тов и кафедральным секци
ям. Они должны разработать 
конкретные планы. Совет СНО 
института осуществляет толь* 
ко общее руководство и дает 
методические указания. 

Подготовка к «Неделе нау
ки» идет полным ходом. С 
каждым днем в нее вовлекает
ся все большее чпсло студен
тов, Каждый должен пони
мать, что «Неделя науки» — 
общее дело всех, кто заинтере
сован в том, чтобы научно-
исследовательская работа сту
дентов ЛПИ получила но
вый мощный толчок к еще 
Солее эффективному развитию. 

Е. СТОЛЬБЕРГ, М. ТУ
ЗОВ, члены совета СНО 
ЛПИ 

Орган парткома, ректората, комитета ВЛКСМ, месткома н профкома ордена 
Ленина Ленинградского Политехнического института им. М. И. Калинина 
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СОБРАНИЕ ПРОФСОЮЗНОГО АКТИ 
27 октября состоялся расши

ренный актив профсоюзной орга
низации профессорско-преподава
тельского состава, рабочих и слу-
я;ащих нашего института, на ко
тором были подведены итоги го
довой работы местного комитета 
и профсоюзных бюро факульте
тов и отделов. 

С отчетным докладом высту
пил заместитель председателя 
.честного комитета тов. Г, М. Са
рычев. 

— Б своей практической дея
тельности,—сказал докладчик,— 
профсоюзная организация и мест
ный комитет руководствовались 
решениями XXIV съезда КПСС. 
иостановлениями ЦК КПСС, ре
шениями XV съезда профсоюзов, 
постановлениями вышестоящих 
профсоюзных оргапов и решения
ми V отчетно-выборной конферен
ции института. 

Он отметил также, что истек
ший период работы профсоюзной 
организации пашего института 
совпал с важнейшим событием в 
жизни советского народа — под
готовкой к празднованию Г)0-лет-
иего юбилея образования СССР. К 
50-летию образования. СССР ыа1Н 
коллектпв взял повышенные со
циалистические обязательства,- на 
выполнение которых была на
правлена основная деятельность 
местного комитета. 

Была проведена большая рабо
та по совершенствованию систе
мы численных показателей на ос
нове плановых заданий, инициа
тором введения которой является 
коллектив нашего института и 
которая находит все более широ
кое призпапие в других вузах 
города и республики. 

По итогам социалистического-
соревноваипя в 1971 году средп 
вузов РСФСР наш институт за

нял 2-е место и награжден гра
мотой ЦК профсоюза работников 
просвещения, высшей школы и 
научных учреждений. 

Докладчик отметил, что широ
кое движение за коммунистичес
кий труд в институте оказывает 
действенное влияние на качест
во работы производственных кол
лективов. За год в институте 
прибавилось 57 человек, завое
вавших звание «Ударник комму
нистического труда», 2 бригады 
и 2 коллектива также удостоены 
высокого звания коммунистичес
ких. 

Сопоставляя итоги 9 месяцев 
этого года с аналогичным перио
дом прошлого года, докладчик от
мстил, что коллектив нашего ин
ститута успешно движется впе
ред и большинство плановых по
казателей близко к выполнению. 
Однако наши успехи могут быть 
еще более высокими, поскольку 
вскрыты далеко не все •резервы 
в нашей производственной дея
тельности. 

Б докладе указывалось, что 
научная организация труда кос
нулась далеко но всех сфер дея
тельности пашего коллектива. И 
если уже сегодня ясны иерспек-
тивы проведения мероприятий 
по научной организации управ
ления научно-исследовательски
ми работами, то вопрос научной 
организации преподавапия стоит 
в повестке дня со всей остротой. 
Здесь бесспорно одно: препода
вательский коллектив пашего ин
ститута должен активно искать 
формы более эффективного обу
чения студентов, более действен
ного Еоспитаппя инженерных 
кадров. 

Б докладе было сказано, что 
за отчетный период путевками в 
санаторий была обеспечено 205 

сотрудников, а в дома отдыха — 
436 человек, что на 13 процен
тов превышает плановые цифры 
года. Летом этого года функцио
нировало два лагеря, в которых 
отдохнуло 580 сотрудников ин
ститута и членов нх семей. Боль
шую роль в деле медицинского 
обслуживания играет сейчас 
профилакторий. 

Много было сделано в области 
культурно-массовой, спортивно-
массовой и идсйно-восннтатель-
ной работы. 

Говоря о работе местного ко
митета в области охраны труда, 
Г. М. Сарычев отметил, что в 
этом направлении проводилось. 

После отчетного доклада пред
седателя местного комитета с 
отчетом о работе ревизионной ко
мпссни выступил ее председатель 
И. Б. Липский. 

Выступившие в прениях пред
седатель профбюро ЭнМФ доцент 
В. Ф. Калинин, зам. председате
ля профбюро ФРЭ доцент 
Г. И. Черкесов, председатель ко
миссии охраны труда местного 
комитета доцент В. П. Евменов и 
другие, говорили о возросшей 
роли профсоюза в организации 
учебного процесса и о тех труд
ностях, которые встречаются в 
работе. 

Ректор института член-корре
спондент ЛН СССР профессор 
В. С. Смирнов в своем выступле
нии отметил хорошую работу 
профсоюзной организации, и осо
бенно производственной комиссии 
местного комитета, которая воз
главила социалистическое сорев
нование в институте. 

Все присутствующие на активе 
дали положительную оценку ра
боте местного комитета институ
та. А. СПИЦКИЙ, 

член редколлегии газеты 

Отчитывается профком 
п^^; :^^";щ?^ж::^зг^жм; '• ^ . 

к..... ..л -йл^йв^.-й-; 

Студенты механико - машиностроитель
ного факультета провели воскресник в 
Центральном парке культуры имени С. М. 
Нирова, 

НА СНИМНЕ: Рита Шпилина и Света 
Мухортова. 

Фото К. Полякова, 
нашего фотокора 

Завершилась отчетно - выборная 
кампания. На институтской проф
союзной конференции студентов с 
докладом о работе профкома высту
пил председатель Д. Федотов. Он ос
ветил разностороннюю деятельность 
всех комиссий и отделов (об этом 
же рассказывалось в газете «Поли
техник», материалы были подготов
лены членами профкома). 

Первым слово взял А. Смирнов, 
председатель учебно - производ
ственной комиссии. 

— Вот уже четыре года идет 
соревнование на лучшую академи
ческую, группу. Есть некоторые ус
пехи, но эффекта, которого следова
ло бы ожидать, мы еще не получи
ли. И причина кроется в недоста
точной осведомленности студептов о 
социалистическом соревповании. 
Факультетские общественные орга
низации, к сол;алеиию, не раскры
вают содержания основных положе
ний соревнования; комсорги и проф
орги не зан;пгают ребят своим до
лом. Нельзя сказать, что контроль 
со стороны учебной комиссии проф
кома был на высоте, — заметил 
он. 

- -Председатель компесип общест
венного контроля и. Никулин пере

числил недостатки в системе обще
ственного питания. 

Об отсутствии контакта между 
комсомольской и профсоюзной ор
ганизациями говорил секретарь ко
митета ВЛКСМ В. Голубенцев. В 
качестве примера привел два фа
культета — эиергомашинострои-
тельпын и физико-механический, где 
этот недостаток особенно ощутим. 
В совмсстиой работе комсомольской 
н ирофсоюзпой организаций нуж
даются общел;ития, сказал он. Сто
ять за соолюдонне норм и правил 
поведения каждым живущим в об; 
щежнтйи студентом, — задача квм-
сомольских и профсоюзных акти
вистов. 

На конференции выступили рек
тор института, чле[[ корреспондент 
АН СССР В. С. Смирнов, председа
тель совета СНО института Ю. А. 
Соковишин, студенты П. Осипов, 
В. Козлов, И. Рожакский и др. 

Па конференции было принято 
решение, направленное на исправ-
ленпе недостатков, намечено под
чинить деятельность профкома вы-
по.тиению главной задачи — повы
сить успеваемость в институте. Га-
бота профкома признана удовлетво
рительной. Л. ПЕТРОВА 
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НАВСТРЕЧУ 50-летию СССР 

ХОД ВЫПОЛНЕНИЯ 
ОБЯЗАТЕЛЬСТВ 

среди социалистических обя
зательств, принятых коллекти
вом кафедры физики диэлектри
ков н полимеров ФРЭ на 1972 
год, значительная часть посвя
щена всенародному празднику—• 
полувековому юбилею образова
ния Союза Советских Социалис
тическнх Республик. Выполнение 
этих обязательств приурочено к 
декабрю с. г. Они охватывают 
более 80 процентов преподавате
лей, научных работников и лабо
рантов. 

Коммунисты и комсомольцы 
составляют основное ядро сорев
нующихся. Иод пристальпым 
вниманием партгруппы находит
ся состояние выполнения. Еже
месячно-контролируется ход со
ревнования, обсуждаются резуль
таты на собраниях партгруппы 
и сотрудников. 

Обязательства выполняются с 
. опережением установленных сро

ков. Так, досрочно, еще в сентяб
ре, выполнили свои обязательст
ва: М. П. Вотинов, А. А. Ящур-
жииская, проводившие исследо
вание в содружестве с ордена Ле
нина ВНИИСКом им. С. В. Лебе
дева, А. Ф. Докукина, 3. А. Смир
нова, Б. Д. Питеркин, работав
шие в содружестве с физико-хи
мическим ]п1Ститутом пм. 
л. я . Карпова в Москве. 

В октябре закончил исследова
ние о влиянии примесей на раз
витие старения и пробоя в ще-
лочно-галоидных кристаллах 
Г. Б. Семушкии, проводивший 
работу в содружестве с ордена 
Ленина Ленинградским оптико-
механическим объединением, 

В. Я. Кунин досрочно предста
вил на кафедру конспект лекций 
по микрорадиоэлектроннке. Внед
рили новую систему-учета всего 
оборудования кафедры на перфо
картах Е. Г. Волков, Л, И, Чер

касова, Д. Д. Тарасов, В. М. Вла
сов. Составн.ди каталог всей пе
риодической литературы, имею
щейся на кафедре, В. А. Пари-
бок, В. К. Янчсвский, Г. М. Тка
чев. Ю. А. Богатов. Изготовили 
наглядные пособия (две единицы) 
по курсу «Конструкционные и 
радиотехнические материалы» 
С. П. Кабин, В, К. Янчевский, 
Ю. А. Богатов. 

В установленные сроки выпол
нили свои обязательства В. П. Во
лодин, 10. Н. Федоров, В. А. Фо
мин, С. Н. Койков, М. Э. Борисо
ва, Б. И. Турышев, Б. П. Бор
ковский, И. Ф. Иванова и другие. 

В стадии завершения находят
ся обязательства, принятые 
В. И. Косяковым, Б. В. Макуш-
кинылг, Д. Д. Каровым, 

Трудовые подарки сотрудни
ков к юбилею образования наше
го многонациона.льного социали
стического государства способст
вуют улучшению учебной п на
учной работы кафедры, а , также 
расширению и уточнению свя
зей с предприятиями, на кото
рые распределяются выпускники. 

М. ВОТИНОВ, партгрупорг 
Б. ПИТЕРКИН, профорг 

ЧТИМ ПАМЯТЬ 

О ПОЛИТЕХНИКАХ 
В штаб военно-патриотического 

воспитания физико-металлургическо
го факультета поступил сигнал: мо
гила студентов-политехников на Пи
скаревском мемориальном кладбище 
нуждается в уходе. 

Как-то получилось, что чтя 
традиции наших отцов, проводя 
митинги, возлагая цветы к па
мятнику погибших политехников 
в парке института, мы забыли, 
к своему стыду, что и на Писка
ревском кладбище по.хоронепы 
наши политехники. 

Штаб принял решение взять 
над могилой шефство. Ответст
венным назначили IV курс. Сра
зу после занятий группы 465/1 
и 465/2 во г.лаве с секретарем 
курсового бюро ВЛКСМ Юрой 
Осиповым прибыли туда. 

Таня Чеботарева приехала за

ранее, чтобы приготовить цветы. 
Мимо воинских надгробии и гра
жданского кладбища она провела 
ребят к могиле Л"? 176, на кото
рой высечена раскрытая книга 
и дата — блокадный 1942 год. 

Не замечая дождя, который 
моросил не переставая, мы. очи
стили от .листьев длинный, ук
рывший собой множество жизней 
холм, подмели аллею. Бережно, 
чтобы не разнесло букеты вет
ром, к надгробию возложили цве
ты как символ верности поли
техникам сороковых. 

Через несколько дней здесь 

же, на Пискаревском, провела 
свой субботник в честь рождения 
комсомола группа металловедов 
того же четвертого курса. 

Этн субботники об^язате.дьно 
станут такой же традицией на 
нашем факультете, как встречи 
с ветеранами войны, как походы 
по местам боевой славы и ленин
ским местам, знаменующие собой 
красные даты календаря истории. 

Л. МОРОЗОВА, 
гр. 565/2, студкор 

На снимке: студенты эа рабо
той. 

Фото автора 

Партийная жизнь 

Эффективность 
еще недостаточна 

Решения XXIV съезда КПСС 
для коммунистов физико-механи
ческого факультета, как и для 
всей нашей партии, стали бое
вой программой деятельности на 
д.тительнын период во всей прак
тической работе. Поэтому ни од
но мероприятие, проводимое в 
нашей партийной организации, 
ПС может быть, естественно, про
ведено без того, чтобы не посмот
реть, как мы выполняем решения 
исторического съезда и задания 
девятого пятилетнего плана. 

Вот и на недавно прошедшем 
собрании, посвященном обмену 
партийных документов, об этом 
шла речь. 

Заместитель секретаря партбю
ро факультета В. И. Осорин в сво
ем докладе полно и всесторонне 
осветил состояние дел в пер
вичной партийной организации, 
где наряду с успехами и дости
жениями в учебной и научно-ис
следовательской работе, успеха
ми партийной и комсомольской 
оргапизацнй отметил и ряд недо
статков. 

Бы.то сказано, что эффектив
ность нашей партийной работы, 
се влияние на основную произ
водственную деятельность всего 
коллектива, на учебно-воснита-
тельную и научно-исследователь
скую работу еще педостаточно. 

Так, например, сроки выпол
нения решения партийного со
брания о составлении перспек
тивного плана развития факуль
тета н о проведешга конферен
ции в помощь этой работе были 
передвинуты и вновь находятся 
под угрозой. 

Не в полную силу мы осуще
ствляем руководство комсомоль
ской п другими общественнымп 
организациями. Так, в этом году 
почти полностью утеряна связь с 
группой народного контроля фа
ку.тьтета. Не у всех наших ком
мунистов высок уровень дисци
плины. Партийные собрания про

ходят прн явке 60—85 процен
тов. При всех скидках на вечер
ние занятия, командировки, бо
л е з н и — это все же ,низкий про
цент. 

На партбюро были предупреж
дены коммунисты В. М. Дмитри
ев, Б. А. Павлов, Б. П. Кормачев, 
которые пропустили три собрания 
нз шести последних, а также 
В. Ф. Ковель и Н. С. Стефутин, 
пропустившие по два собрания нз 
шести. 

Не все наши коммунисты оди-
паково иптенсивно ведут об
щественную работу, выполняют 
партийные поручения. Предстоит 
проделать значительную работу 
по более равномерному распреде
лению обязанностей, поручений, 
предложить товарищам, избегав
шим до сих пор общественных 
нагрузок, активно включиться в 
общее партийное дело. 

Собрание обсудило и приняло 
план мероприятий парторганиза
ции факультета. 

Надо заметить, что критичес
ких замечании по высказанным 
в докладе положениям не бы
ло, — очевидно, коммунисты со
гласились как с анализом состо
яния дел в нашей парторганиза
ции, так и с формулировкой ос
новных задач по ликвидации не
достатков в работе. 

Б постановлении, приня
том партийным собранием, бы
ло записано: всем звеньям парт
организации факультета, каждо
му коммунисту со всей ответст
венностью отнестись к важному 
организационно - политическому 
мероприятию, обмену партийных 
документов, и провести его на 
высоком уровне, поднять свою 
партийную активность, дисци
плину и организованность. 

Выполнение решений партий
ного собрания станет делом чес
ти и совести каждого коммуниста, 

А. КОККО. 
член редколлегии газеты 

Для бойцов 

идеологического фронта 

УЧИТЕЛЬ И ДРУГ ИНОСТРАННЫХ СТУДЕНТОВ 
Нам хочется рассказать об од

ной нашей преподавательнице, 
которая уже более десяти лет 
трудится на кафедре русского 
языка для иностранцев. Это Ири
на Михайловна Лозинская, по
святившая себя трудной и почет
ной обязанности — делу воспи
тания и обучения молодых пред
ставителей разных континентов. 
Кажется, это очень просто — на
писать о делах и жизнн своего 
коллеги. А в действительности 
вто необычайно трудно, потому 
что хочется ничего не упустить, 
создать зримый образ человека, 
чтобы все читающие ясно пред
ставили себе, о ком идет речь, 
что это за человек, какими ка
чествами оп обладает. Хочется 
найти простые, теплые, нестан
дартные слова. 

С другой стороны, писать об 
Ирине Михайловне легко, ибо 
это удивительный человек — н а 
стоящий педагог и воспитатель, 
наставник и друг студентов. 
Можно с уверенностью сказать, 
что И. М. Лозинская среди пре
подавателей большого коллекти

ва кафедры русского языка, 
пользуется бесспорным уважени
ем и авторитетом, таг; же как и 
у студентов. Свидетельством это
го ЯВ.ЛЯСТСЯ то, что вот уже мно
го лет подряд друзья выбирают 
И. М. Лозинскую профоргом, 
зная, что этот человек никогда 
не останется равнодушным к чу
жому несчастью, всегда придет 
на помощь в трудную минуту. 

Высокий профессионализм, ув
леченность, широкая эрудиро
ванность, сердечность и добро
та — вот главные качества Ири
ны Михайловны. Ничего она не 
делает не в полную силу, любо
му делу отдается по.гностью. 

Не секрет, что работа с ино
странными студентами — дело 
далеко не .дегкое. Оно требует от 
человека любви к профессии, 
больших знаний в различных об
ластях наукн, техники, литера
туры, искусства. Мы часто ста
новимся первыми и единствен
ными воспитателями молодых 
людей из разных стран. 

Беседы на политические те
мы, рассказы о. советской дейст

вительности, о достижениях сов
ременной пауки и техники, зна
комство с многонациональной 
культурой Советского Союза •— 
вот круг вопросов, который по
вседневно обязан освещать в 
своей работе преподаватель, ра
ботающий с иностранцами. Но 
первостепенная задача — нау
чить иностранца русскому языку, 
научить так, чтобы оп свободно 
понимал лекции, мог овла.деть 
сложным комплексом знаний и 
стать специалистом высокой ква-
.чификацнн. Все зто Ирина Ми
хайловна Лозинская делает с лю
бовью, тактично и умело. 

Сколько человек за время ра
боты Ирина Михайловна одарила 
своей отзывчивостью и добротой, 
эрудицией в талантом, сказать 
трудно. Одно можно утверждать 
определенно: в Европе, Азии и 
Африке есть много питомцев 
И. М. Лозинской, которые с боль
шой теплотой вспоминают свое
го учителя и друга. 

В, ВАСИЛЬЕВ, Н. СЕЛИВАН
КИНА. преподаватели русско
го языка 

В преддверии полувекового 
юовдея образования Союза ССР 
особое значение приобретает аги
тационно-пропагандистская рабо
та, показывающая героический 
труд советского народа по пост
роению развитого социалистиче
ского общества в нашей стране. 

В институте насчитывается 
отсоло 200 полнтпиформаторов, 
агитационно - пропагандистская 
роль которых все больше возра
стает. Партком планомерно и на 
высоком идейно-теоретическом 
уровне проводит с ними З а н я 
тия. Так, в конце сентября для 
информаторов была прочитана 
лекция «Социально-экономиче
ские основы образованшя СССР». 
10 октября пеоед ними высту
пили депутат Верховного Сове
та СССР тов. Н. А, Маркова. Она 
рассказала об итогах только 
что состоявшейся IV сессии Вер
ховного Совета СССР У1П созы
ва, а доцент кандидат историче
ских наук Б. Н, Телетицкий про
чел лекцию на тему «Образова

ние СССР — торжество ленин
ской национальной политики 
КПСС», 

Намечаются очередные заня
тия политинформаторов, на кото
рых будет рассказано о комплекс
ном плане социального развития 
Политехнического института на 
1971 — 1975 годы, о междуна
родном и внутреннем положении 
СССР накануне 50-летия образо
вания СССР, о ходе выполнения 
соцобязательств, взятых коллек
тивами института, о' пребывании 
В. И. Ленина па Выборгской сто
роне и в нашем институте и дру
гие. 

Хотелось бы, чтобы парторга
низации факультетов и отделов 
и впредь активно использовали 
политинформаторов, проявляли 
о н̂ x̂ постоянную заботу, обобща
ли их положительный опыт, по
ощряли их благородный труд. 

А. КУКОЕВ. руко
водитель семинара политинфор
маторов при парткоме 

ВЫПИСЫВАЙТЕ «СОВЕТСКУЮ РОССИЮ»! 

В ноябре нынешнего года вый- Читают ее молодые и ветераны 
дет 5000-й номер «Советской Рос- труда, хозяйственники и партий-
син». 16 лег минуло со дня вы- ные работники, рабочие и агроно-
хода первого номера газеты. Срок мы, сгудеиты и учителя. «Совет-
не столь уж большой, ио за эти екая Россия» — массовая полити-
годы газета приобрела миллионы ческая газета ЦК КПСС. Выпи-
друзей. сывайте «Советскую Россию». 



П О Л И Т Е Х Н И К 

ВСЕГДА В ПУТИ. ЗА ВСЕ-В ОТВЕТЕ 
/"ОТЧЕТЫ и выборы прошли в 

знаменательное время иод-
готовки к празднованию 55-й го
довщины Октябрьской социали
стической революции и 50-летию 
образования СССР. 

За отчетный период следует от
.метнть организационное укрепле
ние комсомольской организацин 
института, 1срупнейшей в городе. 
Проведенная ежегодная сверка 
комсомольских документов позво
лила устранить недостатки в уче
те, уплате членских взносов, по
вышении активности студентов. 
На ряде факультетов, особенно 
ЭнМФ и ММФ вдумчиво и серьез
но подошли к подготовке ц прие
му в члены ВЛКСМ несеюзной мо
лодежи, одпако в остальных фа
культетских организациях этому 

ряд перБокурСЕшков, и задача фа
культетских и курсовых бюро 
ВЛКСМ — помочь молодым ребя
там овладеть всем многообразием 
видов нашей работы с помощью 
школ комсомольского актива. 

Ваясной проблемы касались де-

тия. Воспитывать непримири
мость к подобного рода явлени
ям — дело чести студентов- по
литехников. 

Тщательный анализ состояния 
идеологической работы прозвучал 
в отчетном докладе секретаря 

совой, лекторской, жилищно-бы
товой работы, СНО и т. д. подни
мались в выступлениях делегатов 
комсомольской конференции. Во 
всех отчетных докладах давался 
анализ работы. Критиковались 
просчеты и недостатки в форми-

За едтстбо слова и дела 
Закончились отчетно-выборные номсомопьсние конференции и собрания на факулыртах, кур

сах, группах. Они подвели итоги работы эа год, определили задачи на 1972/73 учебный год. 

легаты конференции на механико- бюро ВЛКСМ факультета радио- рованни линейных отрядов в под-
машиностроительном факультете, электроники В. Синепола. Изжить боре руководящих кадров 

- -- — - - - ''оворя о привлечепин на комсо- формальный подход к проведению Но основное внимание все же 
важному вопросу уделяется мало мольскую работу молодых комму- Ленинского, зачета - вот основ- уделятосГ м п п п г Т 1тппРтшя 
- " " " " " нистов нз числа студентов. Дей- пая задача комсомольцев. Прохо- у п вае̂ м̂ ^ 

ствительно, этот вопрос еще не дящий в институте Ленинский ^ого отстающего рядом! > Этют И 
полностью реше11 в нашей орга- урок «Мы - патриоты, интериа- зунг, призыв к действию тол:кен 
низации. Всего 2о процентов из циона.тисты» должен стать дей- стать заботой каждого комсо̂ ^̂ ^̂ ^̂ ^ 
числа молодых коммунистов на- ственной формой иптернациональ- ца, каждого акгавис?а Повышс-
ходится_на выборной комсомоль- ного воспитмия студенчества, ние личной дисциплины успева-
скои раооте. Серьезную тревогу смотром выполнения принятых емости комсоргоГ старо т̂ п^̂ ^̂ ^̂  
вызывают отдельные случаи на- социалистических обязательств, оргов — в этом ш1У ^1ятоя 
рушения комсомольской дисцип- способствовать идейному и орга- причины повышения успеваечот 
.липы, установленных правил и ннзационному укреплению комсо- в группе А что мы наблюдаем 

мольских групп. сегодня? Примерно'у пятнадцати 
вопросы эстетического воспн- процентов комсомольских активп-

тания и шефской работы, военно- стов — неудовлетворительные 
патриотической и спортивио-мас- оценки. Это говорит о многом и 

внимания. 

Большое место в выступлени
ях делегатов конференций уде.тя-

-лось работе в комсомольских 
группах. Справедливая критика 
была высказана в адрес бюро 
ВЛКСМ гидротехнического фа-

-культета по поводу слабой по
становки дела иа местах. 

Комсомольскую организацию 
института попо.тиил большой от- норм социалистического общежи-

Строки из отчетных докладов 
в. КОТОВА, ЭиМФ 

...в комсомольском активе фа-
' культета около 450 человек. Эго 
27: процентов общего числа всех 
наших студентов. И если такая 
армия активистов возьмется за 
решение всех задач, стоящих пе
ред нами,—безусловно, онн будут 
выполнены. Но, к большому со
жалению, мы евке имеем факты 
бездеятельности активистов. К 
примеру, из состава бюро факуль
тета были выведены А. Синяков 
н В. Усюк, переизбран комсорг 
437-й группы В. Пирог, выведен 
из состава бюро ВЛКСМ третье
го курса В. Семаков н т. д. 

На факультете немало активи
стов, которые успешно совмещают 
большую общественную работу с 
отличной и хорошей учебой. Это 
П. Аникин, секретарь бюро 
ВЛКСМ кафедры ГКМ, В. Опи-
лат, член бюро ВЛКСМ факуль
тета, О. Яковицкая, секретарь бю
ро ВЛКСМ кафедры турбино
строения, ленинские стипендиаты 
А. Донской и В. Швыдкий, секре
тарь бюро ВЛСКМ второго кур
са Б. Горелик. 

Но есть другая категория сту
дентов — отличники, которые за
нимаются только учебой, напри
мер А. Суханова (234/1) и Н. Па

нов (225/4), и вся их деятельность 
в институте этим ограничена. 

Л1ы хотели собрать отличников, 
услышать их мнения о возмож
ных мероприятиях на факультете 
по повышению успеваемости, по 
работе со студентами младших 
курсов. Но — увы! — никто не 
пришел, мероприятие было сорва
но. Такое отношение к делу со 
стороны, казалось бы, наиболее 
сознательной части наших студен
тов просто возмутительно. 

А. КОНДРАТЬЕВА, ФМетФ 

В прошлом году основным на
правлением идеологической рабо
ты был Ленинский зачет. Крите
рием оценки стала система бал. 
лов, дающая возможность при 
прэвильном ее использовании бо
лее или менее объективно суднть 
о работе комсомольцев. Но в груп-
лах часто обсуждение сводилось 
к тому, что вставал комсомолец, 
зачитывал свои обязательства, 
скромно опустив глаза, а группа, 
польщенная такой неподкупно
стью, дружно восклицала: «Поста
вить зачет!» Поэтому, когда идет 
персональная оценка работы ком
сомольца, ограничиваться подсче
том баллов, как делают многие 
комсорги, в корне неверно и да
же вредно. Новому составу бюро, 
вероятно, вообще следует отсту

пить от системы баллов. 
В целом Ленинский зачет про

шел на факультете организован
но, в нем приняло участие 1340 
комсомольцев. Бюро ВЛКСМ счи. 
тает, что наряду с поднявшейся 
активностью курсовым бюро и 
группам следует обратить внима
ние на тех студентов, которые не 
охвачены общественной работой 
или уклоняются от выполнения 
поручений, порой даже находя1-ь 
на выборных должностях, напри
мер: М. Прошин, член бюро 
ВЛКСМ I курса (166/2), О. Ио-
ринш, комсорг (167) В. Антонов 
(363/2), А. Бурков (361/1). Курсо
вым бюро и комсомольским груп
пам следует рассмотреть вопрос 
об их поведении. 

А. ВАСЕЧКО, ФМФ 

долншо стать темой серьезного 
разговора. Личный пример ком
сомольских активистов - от
личников должен способствовать 
повышению успеваемости в груп
пе. Разве не показателен пример 
серьезного отношения к учебе н 
общественной работе таких сту
дентов, как Василий Подгор
ный — ленинский стипендиат, 
секретарь комитета ВЛКСМ по 
идеологической работе, Сергей 
Петровичев — ленинский сти
пендиат, член ко.читета ВЛКСМ, 
Михаил Лопа-тин — именно!! сти
пендиат, член комитета ВЛКСМ, и 
многих других. Есть на кого рав
няться и с кого брать пример. 

Необходимой формой повыше
ния успеваемости должен стать 
повсс'Ьевный контроль за посе-
щения'мн занятий, лекцнй. 

В речи Л. И. Брелгнева на Все
союзном слете студентов подчер
кивалось, что раоота вузовских 
комсомольских организаций — 
дело важное и ответственное. В 
подготовке высококвалифициро
ванных специалистов, идейно 
уоеждеишых в деле строитель
ства коммунизма, должен помочь 
комсомол нашего института. Обя
занность каждого из нас — вы
полнить намеченное. 

В. ГОЛУБЕНЦЕВ, 
секретарь комитета ВЛКСМ 

Решаи насущные вопросы 

...Об итогах Ленинского зачета 
говорилось на школе комсомоль
ского актива. Как серьезный минус 
был отмечен формальный подход' 
многих групп к аттестации. Одна 
из причин: отсутствие тесных кон-
гактов с кафедрой общественных 
наук, партийной организацией, де
канатом факультета. Собрания в 
ряде групп проходили без их 
представителей. В частности, у 
студентов 454а, 4556, 355, 156-й и 
других групп присутствовали толь
ко члены факультетского и курсо
вого бюро. 

Большим недостатком в прове. 
денин Ленинского зачета явилась 
кампанейщина, то, что в течение 
всего учебного года по нему от
сутствовала повседневная работа. 
Новому составу бюро следует об
ратить на это серьезное внимание. 

Б коллективе сотрудников ин- в деле учета комсомольцев, обе-
ститута около 800 комсомольцев, спечить регулярную отчетность 
^̂  своей второй отчетной конфе- по членским взносам, 
ренции, которая состоялась 25 
октября, молодые рабочие, слу
жащие, преподаватели пришли 

Нет нужды говорить, что сла
женная работа организационного ЛШЩИе, преподаватели пришли " " ^'"""^"• •^^'^^^^^^^^^^^^.^^мч^^ч^V 

организационно окрепшим, впол- сектора обеспечивает возмож-
--- -- ность всему остальному составу 

бюро содержательнее и глубже 
выстраивать работу по другим, 

НС стожившимся коллективом. 
Секретарь бюро ВЛКСМ Б. Кар

лин, выступая перед делегатами 
с до1иадом, рассказал об интерес
ных и важных делах комсомоль
цев. Была Отмечена успешная 
работа совета молодых специали 
стов института, где хорошо заре
комендовали себя члены бюро - . .-
ВЛКСМ Н. Гайдаи (ФМФ) и Н Со- комсомола рассмотрело вопрос 
колов (ИЭФ). Больших результа- ^ состоянии отчетности по член-
тов добился штаб «Комсомоль- ^̂ ^̂ ^̂  взносам, о порядке учета 
ского прожектора» (председатель '̂"-^одых рабо^тх, служащих и 
А. Петров, ТВН). Материалы преподавателей института. Обна-
его рейдов публиковались в га- РУ^И'^ись серьезные недостатки 
зете «Политехник». Неплохо по- I Деяте.тьностИ оргсектора бюро. 

1ак, многими комсомольскими 

вал;неи1ним направ.тениям. Но, 
к сожалению, и здесь допущены 

^ просчеты. Так, в сентябре бюро 
_ комитета ВЛКСМ института по 

рекомендации ревизионной ко
миссии Выборгского райкома 

группами (кафедральные оргапи-
работал шефсгшй сектор (отв. 
Т. Федорова, ОКБ ТК). -'•' ^. .г-^^;;—""•""",•""""" 

И в отчетном докладе, и в вы- з^'^ии *̂ '̂ Ф̂> ^^^ и ЭлМФ) сор-
ступлениях делегатов много гово- "̂ ""̂ ^ '^Р^'^'" уплаты взносов за 
рилось о внутрисоюзной жизни. •'̂ '̂ ™̂ '̂  месяцы, не было долж-
Этому участку комсомольской -"о™ порядка в учете па кафед-
работы за последние полтора го- "^^1 ^^" ' ^Д^Р"»" Фнзики, выс-
да уделялось основное внимание. ^^" математики и ряде других. 
Потребова.лись значительные уси- Чтобы исправить создавшееся 
ЛИЯ активистов оргсектора бюро неудовлетворительное положение, 
Б. Чернова и А. Константиновой требуются сроки, большая за-
(ФРЭ), чтобы навести порядок трата сил. Обсу:кденне етого во

проса показало, что основная за
дача бюро в ближайшее время —> 
дальнейшее организационное 
укрепление комсомольского кол
лектива сотрудников. Только на 
этой основе могут успешно рабо
тать все остальные его секторы.; 

Участники конференции рас
смотрели многие насущные во
просы совершенствования комсо
мольской работы. В частности, 
ше.т разговор о создании лектор
ской группы из членов своего 

-коллектива, о необходимости 
оказывать серьезную помощь в 
работе ОПК института, состоя
щей пока только из студентов^ 
Делегаты говорили о перспекти
вах работы СМС института, о 
шефской работе с трудновоспи
туемыми подростками и о многих 
других немаловажных задачах, 
стоящих перед организацией. 

Отрадно видеть, что комсомоль
ский коллектив сотрудников ин
ститута полон сил и имеет воз
можности идти по намеченному 
пути. Бюро комитета ВЛКСМ пра
вильно оценило специфику и хо
рошо спланировало работу стар
шего отряда институтской ком
сомолии. . 

А. КОНЮХОВ, 
член номитета ВЛКСМ 

Об ЭТОМ говорилось в прениях 

мления и возможности Стремления и возможности Е^ННжЕ 
_ . видимо, без ведома хозяина уб-
Студсовет — это выборный ор- тюр»), создан был иаструменталь- «Б» переводят в малопригодные Р^ть его ну никак невозможно, а 

ган са.моуправлення в общежитии, ный ансамбль (рукойо.гчтель и для жилья комнаты со скрипучи- решается этот «холодильный» во-
Выборный — верно. Но в какой солист его В. Лукин). Есть свой ми, прямо-таки поюгиимн полами, лрос вот уже трн года. Да и во-
степени управляющий? традиционный,, самый веселый с «войсками» кровожадных д{ло- обще неуютная была комната. 

Одно несомненно: мы неотдели- праздник — 1 апреля. На «Балу пов. А студсовет бессилен: н тот. Однако отремонтировали ее в кон. 
мы от своего корпуса. А он у нас дураков» всегда многолюдно, который выселяет (5 «Б»), и Це года — н теперь... там яра-
самый молодой в студгородке, хо- шумно и весело. В замечательно тот. который прщгнмает (1-й), н "ятся матрацы. 
тя незаметно пришел че1вертый оформленной комнате от- «Большой», что смотрит со сто- В обшем-то мы носа не ве-
год. как поселились здесь наши дыха часто проходят интересные роны. Три. так сказать, органа са- шаем. Но все же хотепось бы 
ребята. Три года сдружили н^с. лекции, встречи с артистами. моуправления.... знать: почему нас называют само-
Сложнлнсь свои трад.пии. 120 че- И все же: беспредельны лн на- Есть в нашей корпусе две за- управляющим органом' Может 
.чоаек. Каждый друг друга знает, ши возможности? В который раз ветных темы для разговоров: «про быть, для того чтоб звуча ю по-
Все — свон. Потребовался ремонт мы заводим разговор о тон, что душ» да «учебную комнату», внушительнее^ Ичи упратение 
отдельных секции — за лею про- хорошо бы всех физиков поселить Душа нет нз-за отсутствия гидро- студгородка серьезно убеждено 
вели своими силами. Понадобил- в один корпус. Что может быть изоляции. И хотя есть помеше- в "наших широких попномочнях на 
ся общественный магнитофон — лучше? Но вот начинается капи- ние. где торчат-такп рожки душа, основании того что нам дозволе-
скинулнсь. куп)1ли В прошлом го. тальиый ремонт в 5 «Б». И по- но это. видимо, изначальный брак, но выселять студентов'за всякие 
ду был у нас свой СТЗМ («Сту- шло стихийное переселение: ре- «доисторический». А вот с «учеб- провинности' 
денческий теагр эстрадных мннна- бят . из отремоитированного 5 кой» — хуже. Стоит там громад- Студсовет 1-го корпуса 



П О Л И Т Е Х Н - И К 

' • ^ ' * ' , ^ 

МЕЖДУНАРОДНЫЙ ГОД КНИГИ 

бежную и советскую литературу, 
и научную фантастику, и при
ключенческие .романы, и книги 
по пскуествоведешпо... Круг пх 
интересов широк необычайно. 

На 1-е место отвечавшие ста
вили, как правило, современную 
.штературу и научную фанта-
СТИКу̂ : 

КНИГИ обогащают внутренне. Но 
их, к сожаленшо, очень трудно 
достать (например, 1шнги стихов 
А. Во:знесепского, романы Хемин
гуэя, повести Сэллннджера). 

Почему нравится научная фан
тастика? Некоторым она нравит
ся потому, что рассматривает но
вые вопросы, проблемы, ситуа-

чмтаюШ' ШНРНН 
Как известно, СССР занимает 

первое место в мире по количе
ству печатайщихся книг. Совет
ский народ — самый читающий 
на земном ип1ре. К числу групп 
населения, читающих наибольшее 
количество литературы {как 
учебной и технической, атак и 
художественной), относится сту
денчество. 

Каковы же интересы студеи
тов нашего института, каким 
книгам опи отдают нредпочтение, 
каких книг не хватает студен
там? Этп вопросы былп заданы 
в связи с международным годом 
книги. 

В результате проведенного 
опроса выяснилось, что читают 
студенты решительно все: и 
классику, И' современную зару-

Говоря о современной литера
туре не, фантастического л:анра, 
многие отмечали ее сложность, 
многоплановость, напряженность 
ритма. Чтение таких книг позво
ляет многое понять по-новому, 
многое передумать. Хороип1е 

дни, в которых лрко раскрыва
ются человеческие характеры 
(книгп Станислава Лема, Курта 
Воннегута, Абэ Кббо). Другие це
нят филигранность формы, под
черкивающую художественную 
ценность содерясанпя, юмор про

изведений (рассказы Рея Бред-
бери, Генри Каттера, работы 
братьев Стругацких). Некоторые 
утверждали, что чтение науч
ной фантастики позволяет раз
грузить мозг, просто отвлечься. 

Выходящие не очень большими 
тиражами книги научно-фанта
стического л;анра переходят мно
гократно из рук в руки и таким 
образом зачитываются чуть лн 
не до дыр. 

В заключение остается выска
зать пол^еланпе, чтобы еще боль
ше издавалось хороших, инте
ресных книг, чтобы издавались 
онп большими тиражами, чтобы 
еще больше книг поступало в 
библиотеки, в частности в биб
лиотеку нашего института. 

А. ЛИПОВСНИЙ, 
студент гр. 391 б, наш норр. 

Сейчас, когда вся страна гото
вится к празднованию 50-летия 
СССР, издательства выпускают 
все больше литературы, посвя
щенной славному юбилею Союза. 

Авторы-историки А. В. Лихо-
лат, Д. А. Чугаев в научно-попу
лярной к[!иге «Великое едине
ние» раскрывают истоки неру
шимой дружбы и братства совет
ской семьи народов, прошедн1ей 
полувековой путь исторического 
развития. 

ДЛЯ ВАС, 

КНИГОЛЮБЫ! 
Особый интерес представляет 

серия книг «Союзные республи
ки». Уя;е вышли в свет брошю
ры, посвященные Армении, Азер
байджану, Яш'ве, Латвии и Эсто
нии. 

Издательство «Мысль» завер-
ПП1Л0 22-томньзй труд «Совет
ский Союз»; впервые дающий 
столь исчерпывающее описание 
нан1ей Родины. 

О Советском Союзе рассказы
вают языком искусства замеча
тельные а.!ьбомы «Искусство 
РСФСР», «Искусство Армении», 
«Искусство Казахстана», выпу
щенные в серии «Пятьдесят лет 
СССР» Ленинградским издатель
ством «Аврора». 

В интересах здоровья 
По приказу ректора института 

с 9 октября с. г. бригада поли
клиники ЛПИ приступила к про
ведению противотуберкулезных 
мероприятий в соответствии с 
приказом Министерства здраво
охранения СССР. 

Списки студентов, подлежа
щих постановке пробы Мапту, за
благовременно представлены в 
декапатьп Кроме того, по ходу 
работы подавались дополнитель
ные списки не явившихся свое
временно. 

Итоги проведенной работы за 
две недели по гидротехническому 
и инженерно-экономическому фа
культетам являются совершенно 
неудовлетворительными. Поража-
е! исключительная недисципли
нированность студептов, их не-
•радивое отношение к собствонно-
ыу здоровью. 

Несмотря на то что работа бри
гады проводилась в помещсннп 

факультетов, в течение недели не 
явились для постановки пробы 
Мапту 20 процентов студептов 
П^Ф и 10 процентов студептов 
ПЭФ, подлежащих обследованию. 
Кроме того, из числа поставив
ших пробы пе прошли для про
верки реакции 10 процентов сту
дентов-гидротехников и 39 про
центов студентов НЭФ. 

С 30 октября с. г. бригада 
приступи.да к обследованию сту
дентов энергомашиностроительно
го факультета в аудитории 250 
главного корпуса. 

Мы надеемся, что деканы фа
культетов поиптересуютсл итога
ми выполнения приказа ректора, 
а студенты продемонстрируют 
высокую дисциплину. 

Стране нужны не только ква
лифицированные, но и здоровые 
инл;сноры, 

А. АНДРЕЕВА, 
врач бригады 

М!!ого горя гражданам, боль- плинс граждан на улицах горо-
Н[ой ущерб государству прино- да. К сожалению, имеются пару
сит пеосторожность пешеходов, шители и среди студентов ЛПД. 
Пострадавшие от транспорта Так, 4 октября 1972 года око-

Б Ы Л С Б И Т 
« М О С К В И Ч О М » 

длительное время находятся на 
лечении, нередко гибнут. 

За девять месяцев 1972 года 
в Ленинграде и области случи
лось 4797 дорожно-транспортных 
происшествий, во время которых 
погибло 480 человек, что на 20 
больше, чем за тот же период 
1971 года; ранено 4310 человек. 
Если количество дорожных про
исшествий по випе водителей си
стематически снижается, то пО' 
вине самих пострадавших таких 
происшествий в 1972 году было 
на^ЗО больше, чем за 9 месяцев. 
1971 года, и число их состав
ляет около 00 процентов всех 

!" происшествий. 
Это говорит о слабой лисци-

ло 10 часов студент третьего 
курса факультета радиоэлектро
ники Сергей Николаевич Давы
дов пытался перебелсать дорогу 
перед приближающимся автомо
билем «Москвич-402» у механи
ческого корпуса и был сбит. Оп 
получил' телесные повреждеиня, 
находится на лечении в больни
це. 

Виноват только сам Давыдов. 

Товарищи политехники, будьте 
осторожны на улице, соблюдайте 
Правила движения транспорта и 
пешеходов' Этим вы избавите от 
горя себя и своих близких. 

УРНАШЕВ, 
старший инспентор ГАИ 

БЕГ 
РАДИ , 

ЖИЗНИ 
Традиционный 46-ц пробег 'По 

маршруту Пушкин — Ленипград 
был посвящен в этом году 50-ле
тию образования СССР и собрал 
рекордное число участников. Ос
новную дистанцию, 30 км, за
кончили 308 бегунов. Кроме то
го, на дистанции 15 км выступа
ли мужчины в возрасте 51 — 60 
лет (34 человека), юниоры (17 
человек) и две женщины, а на 
дистанции 3 км — мужчины 
старше 60 лет (12 человек). 

Победителем на основной ди
станции оказался гость нз Фин
ляндии. Ристимяки Арно (1 час 
33 мин. '30,4 сек.). На этой же 
дистанции среди мужчин старше 
40 лет победил Валентин Киреев 
из Красноярска' (1 чае 39 мшг. 
50 сек.). На дистанции 15 км 
первенствовал Георгий Чайковс
кий (59 лет) из Николаева (52 
мин. 50 сек.), а средн юнио
ров — Евгений Беляев из Лепин-
града (49 мин. 32 сек.). 

Серьезного успеха добился 65-
летний Юрий Дв^ницкий из 
клуба «Бег для з.'Горовья»: он с 
большим преимуществом выиг
рал бег на 3 км, показав хоро
шее для этого возраста время — 
11 мин. 07 сек. 

От нашего^ инсгитута в этом 
пробеге участвовали Юрий Мак
симов (1 час 38 мин. 15 сек.), 
Вячеслав Гриценко (1 час 4,1 мин. 
30 сек.), Сергей Койков (1 час 
52 мин. 42 сек.) и Н1п;олай Зу
барев (1 час 55 мин. 28 сек.), 

С. НОЙКОВ, 
профессор 

«Электромеханик» 
№ 159 

Стенная газета электромехани
ческого фанультета выходит с 
1946 года. В честь 70-летия вы
шел 159-й номер. Он посвящен 
истории факультета, его славным 
традициям. Авторы статей — уче
ные, давно ушедшие из жизни; 
М. А. Шателен, А. А. Горев, 
В. Ф. М и т к е в и ч . Обращение к 
именам, которые составляют 
честь и гордость отечественной 
науки, не случайно: эти ученые 
являются основателями факуль
тета. 

Состоялся вечер встречи сту
дептов нашего ипститута с ком
сомольцами объединения элек
тронного приборостроения «Свет
лана». Эта встреча была приуро
чена к 54-и годовщине со дня 
рождения комсомола. . 

С приветствиями выступили 
секретарь бюро ВЛКСМ объедипе-
ния «Светлана» А. Молчанов и 
от комитета ВЛКСМ пиститута 
В. Подгорный. 

ВЕЧЕР ДРУЖБЫ 
Председатель немецкой делега

ции, обучающейся в вузе, Ханс 
Хсннпнг Гут рассказал о подго
товке хелодежи ГДР к предстоя
щему 10-му фе<:тивалю молодежи 
н студешстов, который состоится 
летом 1973 года в Бер.тине. 

После торжественной части 

был дан концерт, в котором при
няли участие и комсомольцы 
«Светланы». Особенно тепло 
встретили Гамзина, который про
читал отрывок из поэмы Е. Ев
тушенко «Братская ГЭС». С 
большим успехом выступила сту
денческая театральная студия 
ЛПИ, показавшая часть програм
мы, с которой выступала летом в 
Архангельске. ;- . 

Под аплодисменты проходили 
номера театральной студии «Пан-
.томимы» — «о смешном и серь
езном». ^'"•" '•'•'• '̂ '"̂ •̂""' •'• 

Свои стихи на вечере прочита
ла Оля Барабанова. 

Встреча с комсомольцами объ
единения «Светлана» — первое 
мероприятие совместного плана 
общественно-политической рабо
ты студентов п производственно
го объединения «Светлана» 

План охватывает широкий круг 
вопросов. Это — чтение лекций 
студентами па предприятиях, по
мощь рабочим, поступающим в 
институт, организация совмест
ных встреч комсомольцев. Для 

претворения намеченных решений 
в жизнь комсомольцам нашего ин
ститута, предстоит большал рабо
та, Хорошее начало положено. 

В. ЖАКОВ, 
студент гр. 344 

На снимках: ведущие вечера; 
сцена из спектакля театраль

ной студии. 
Фото к. Полякова, 
нашего фотокора 
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